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Ich war schon immer der Meinung, dass es bei Mode um so viel mehr geht als um Kleidung. 
Sie ist ein Teil der Kultur, und ihr wird durch die Kultur eine Bedeutung verliehen. Als 
solche steht sie in einer wechselseitigen Beziehung zur der Welt und allen anderen Künsten 
und dem Handwerk.

An meinem ersten Tag hier bei LOEWE habe ich mich gefragt: 'Wie kann ich diese Idee einer
kulturellen Landschaft entwickeln?' Ich wollte eine neue Art von Marke schaffen - eine Kul-kulturellen Landschaft entwickeln?' Ich wollte eine neue Art von Marke schaffen - eine Kul-
turmarke - und eine Sprache entwickeln, die sich nicht auf die alten Vorstellungen von 
Luxus stützt. Ich fühlte mich sehr glücklich, als ich die Schlüssel zu einem Haus mit einem 
so reichen Erbe in die Hand bekam und gleichzeitig die völlige Freiheit zu haben Handwerk, 
Kunst, Film, Literatur und Musik einzubringen und diese verschiedenen Disziplinen mitein-
ander in Dialog zu bringen.

Gefüllt mit einem Jahrzehnt an Kollektionen, Kampagnen, künstlerischen Inspirationen und 
Kooperationen, folgt dieses Buch einem ähnlichen Geist. Es ist eine Geschichte, die in 
erster Linie durch Bilder erzählt wird - wie auch immer, als wir dieses Buch erstellten, be-
schlossen wir, ein Dutzend Mitglieder der kreativen Familie zusammenzubringen der kreati-
ven Familie zusammenzubringen, die in den letzten zehn Jahren mit uns gewachsen ist und 
sie miteinander ins Gespräch zu bringen. 
Es erinnert mich daran, wie wir bei unseren Shows oft sehr unterschiedliche Charaktere ne-
beneinander setzen, um unerwartete Begegnungen zu ermöglichen. Oft finden sie Dinge 
und Ideen, die sie in der kulturellen Landschaft von LOEWE gemeinsam haben. Ich habe es 
genossen, diese Gespräche zu lesen, die voller Geschichten und Überraschungen sind ~ 
man weiß nie, wohin die Gespräche mit diesen kreativen Köpfen führen werden. 

Es gibt auch ein Gespräch mit meinem engen Mitarbeiter Benjamin Bruno, das die Ge-
schichte
über die letzten zehn Jahre und was wir in der Entwicklung von LOEWE gelernt haben. Der 
Rückblick auf auf das vergangene Jahrzehnt war emotional, eine Reise, die mich daran er-
innert, wie dankbar ich den Menschen bin, die ihr Vertrauen in diese Vision gesetzt haben, 
und für adas Team, das mich auf meinem Weg unterstützt und inspiriert hat.

Ich danke Ihnen.

Jonathan


